



9月29日 金曜日

## 令和5年地域福祉施設との連携懇話会を開催しました

この会は、今津赤十字病院が協力病院となっている施設の皆様とのより良い連携を目的として毎年開催していました。しかし、令和元年開催以降はコロナ禍で開催ができない状態でした。今年は久しぶりの開催となり、10施設19名の方のご参加を頂きました。藤井院長の挨拶に続き、前半は尾前副院長より『当院におけるコロナ患者対応』について講演を行ないました。コロナ感染では、当院も各施設も大変な思いをしており、実際の体験を見聞きし振り返る機会になったとのご意見を頂きました。間に病院職員の紹介を挟み、後半はグループに分かれて『これからのより良い連携に向けて』をテーマに意見交換会を行ないました。



尾前副院長の講演



意見交換

意見交換会では、日頃連携する上での困り事やご要望をお聞きするとともに、当院の状況や今後の取り組みなどをお伝えする事が出来ました。紙面や電話でのやり取りではわからない事も、直接に顔を合わせて話し合うことでお互いを理解できることもあるかと思えます。これからも『顔の見える関係』を大切にしたい連携を行っていきたく思います。なお今回の会では、当院と各施設の連携だけでなく、施設間のコミュニケーションが図れる良い機会にもなったようです。今後も継続して開催し、地域としてより良い連携に向けて取り組んでいきたく思います。